



Polizeirevier Dessau-Roßlau

Polizeimeldung

Berichtszeitraum vom 11.07.2023 bis 12.07.2023

Kriminalitätsgeschehen

Betrugsversuch per Nachrichten auf dem Mobiltelefon

Eine 52-jährige Dessauerin erstattete am gestrigen Tag Strafanzeige. Sie hatte am 10. Juli 2023 gegen 19:20 Uhr eine SMS-Nachricht auf ihrem Mobiltelefon erhalten. Dabei gab sich der Absender als Kind der Geschädigten aus. Sie sollte die Telefonnummer als neue Kontaktnummer verwenden. Daraufhin nahm die Frau Kontakt zu ihrem Sohn auf. Dieser teilte ihr mit, dass die Nachricht nicht von ihm gesendet wurde und eine versuchte Betrugshandlung vorliegen könnte. In der Folge wurde Strafanzeige im Polizeirevier Dessau-Roßlau erstattet.

Am 11. Juli 2023 gegen 14:40 Uhr erhielt eine 64-jährige Dessauerin über einen Messenger-Dienst eine Nachricht. Auch hier gab sich der Absender als Kind der Anzeigenerstatterin aus. Sie sollte eine neue Telefonnummer verwenden, um eine Nachricht zu versenden. Die Geschädigte reagierte nicht auf diese Nachricht, sondern erstattete Strafanzeige wegen des Verdachtes einer Betrugshandlung bei der Polizei.

Schockanruf

Am 11. Juli 2023 gegen 15:21 Uhr erhielt ein 66-jähriger Dessauer einen Telefonanruf. Der Anrufer bezeichnete ihn mit weinerlicher Stimme als „Papa“ und schilderte, dass er an einem Unfall beteiligt war. Da der Geschädigte sofort einen Betrugsversuch vermutete, entgegnete er, dass er die Aussagen auch gegenüber der Polizei tätigen kann. Daraufhin beendete der Unbekannte sofort das Telefonat. Ein finanzieller Schaden entstand nicht.

Sachbeschädigung an PKW

Am 11. Juli 2023 gegen 08:30 Uhr stellte der 62-jährige Eigentümer eines PKW Hyundai sein Fahrzeug am Fahrbahnrand in der Kühnauer Straße ab. Gegen 15:30 Uhr wurde ihm mitgeteilt, dass die Heckscheibe seines PKW zerstört wurde. Nach erster Inaugenscheinnahme wurden aus dem Inneren keine Gegenstände entwendet. Der Sachschaden wurde mit circa 300 Euro angegeben.

Sachbeschädigungen

In der Nacht des 11. Juli 2023 gegen 23:00 Uhr beschädigte eine Gruppe von Jugendlichen im südlichen Teil der Stadt mehrere Gegenstände. Unter anderem wurden in der Peterholzstraße und im Werner-Seelenbinder-Ring mindestens zwei Briefkästen zerstört. Nach Angaben von Zeugen wurde unter anderem Pyrotechnik verwendet. In Tatortnähe wurden durch Polizeibeamte zwei Jugendliche aus Dessau-Roßlau im Alter von 15 und 17 Jahren festgestellt worden. Ob die Beiden für die Taten infrage kommen, ist Gegenstand der noch andauernden Ermittlungen.

Verkehrsunfallgeschehen

Zusammenstoß beim Ausparken

Am 11. Juli 2023 gegen 16:20 wollte der 25-jährige Fahrer eines PKW Skoda rückwärts auf einem Parkplatz in der Junkerstraße ausparken. Dabei kollidierte er mit dem geparkten PKW Skoda eines 35-jährigen Fahrzeugnutzers. Es entstand ein Gesamtsachschaden von circa 3.500 Euro.

Auf einem Parkplatz in der Magdeburger Straße in Roßlau wollte am 11. Juli 2023 gegen 18:40 Uhr der 83-jährige Fahrer eines PKW Daimler-Benz rückwärts ausparken. Dabei kollidierte er mit dem dahinter parkenden PKW Ford einer 25-jährigen Fahrzeughalterin. Es entstand ein Gesamtsachschaden von circa 600 Euro.

Nicht gegen Wegrollen gesichert

Nach Angaben einer 37-jährigen Fahrzeugführerin stellte sie ihren PKW Toyota am 11. Juli 2023 gegen 18:25 Uhr in der Amalienstraße ab. Beim Verlassen sicherte sie das Fahrzeug nicht mittels Handbremse. Es rollte gegen einen geparkten PKW Volkswagen. Der entstandene Sachschaden betrug circa 200 Euro.

Impressum:

Polizeirevier Dessau-Roßlau
Zentrale Aufgaben
Wolfgangstr. 25
06844 Dessau-Roßlau

Tel: (0340) 2503-301

Fax: (0340) 2503-210

Mail: za.prev-de@polizei.sachsen-anhalt.de